

Une convention à La Havane sur le changement climatique et la réutilisation des eaux



La Havane, 19 mars, (RHC).- La convention internationale Cubagua 2019 a ouvert ce mardi matin ses portes à La Havane.

Le changement climatique et la recyclage des eaux sont parmi les principaux points à l'ordre du jour de la rencontre.

Le comité organisateur souligne dans une note que Cubagua 2019 rendra propice les échanges de vues sur les avantages de nouvelles technologies et de produits associés à la gestion des eaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186223-une-convention-a-la-havane-sur-le-changement-climatique-et-la-reutilisation-des-eaux>



Radio Habana Cuba